



Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires  
Ministerio de Educación e Innovación  
Dirección General del Sistema de Formación Docente



Instituto Superior del Profesorado  
"Dr. Joaquín V. González"

**Año 2024**

C.A.B.A., 23 de marzo 2024

**Visto:**

- Este domingo se cumplen 48 años desde el golpe cívico militar de 1976.
- Que este consejo ya se ha expandido sobre esta fecha en años anteriores.

**Considerando:**

- Que las banderas de la memoria, la verdad y la justicia son reclamos ineludibles para un organismo democrático como este consejo.
- Que esta semana producto de la réplica de los discursos de odio se manifestó un hecho espantoso de violencia y persecución política hacia un militante de la agrupación H.I.J.O.S.

**El Consejo Directivo resuelve:**

**Artículo 1°:** Adherir a la declaración que figura en el Anexo de la presente Resolución.

**Artículo 2°:** Regístrese, comuníquese y cumplido, archívese.

**Anexo**

A 48 años del último golpe cívico militar de 1976, este Consejo Directivo reafirma su compromiso con las banderas de la memoria, la verdad y la justicia.

Nos encontramos en un momento crítico, porque desde el gobierno nacional se ponen en discusión los consensos básicos construidos en más de 40 años de democracia respecto de los derechos humanos y las políticas de memoria, verdad y justicia, impulsando discursos negacionistas que reivindican la última dictadura cívico militar y cuestionan los 30 mil detenidos-desaparecidos. En un contexto donde el ajuste ataca fuerte sobre nuestro pueblo, aumentando el hambre y utilizando la represión para intentar callarlo, la lucha por los Derechos Humanos de ayer y de hoy es central y requiere de la mayor fortaleza posible.

Como instituto de formación docente, vemos con preocupación el avance de estos discursos, que nos invitan a reflexionar como sociedad y a fortalecer el rol de la

educación pública en la construcción de ciudadanxs comprometidos con la memoria, la verdad y la justicia. no debemos permitir que avancen los discursos negacionistas ni la persecución política. No debe pasar sin costo la negación a viva voz de nuestros 30 mil compañerxs detenidxs desaparecidxs y no debe validarse de ninguna manera este accionar.

El Consejo Directivo del Joaquín, con la certeza de que el camino para una educación pública, liberadora, democrática y de calidad es levantando la bandera de la memoria, la verdad y la justicia; y rechazando cualquier medida que atente contra las libertades democráticas del pueblo, acompaña la voluntad de movilizar este domingo 24 por la memoria de nuestrxs compañerxs-desaparecidxs, y recordando particularmente a nuestrxs compañerxs:

- Valentina Norma Keheyán.

-Gustavo José Pasik.

- Carlos Alberto Gudano.

- Jorge Antonio Cappello.

- José Gabriel Voloch.

- José Marcelo Dyszel Lewin.

- Alberto Anibal Anchepe.

30 mil compañerxs detenidxs-desaparecidxs, Presentes.

Fue un gran genocidio.

Nunca Más. Ni un paso atrás.

**Resolución del Consejo Directivo: 10/2024**